

¿Qué me quiere decir hoy Jesús?

Con el pasaje de hoy celebramos el Día Mundial de las Misiones. Y cuando hablamos de misiones pensamos en sacerdotes y monjitas que andan por todo el mundo enseñando la Palabra de Dios. ¡Recemos por todos ellos para que den a conocer a Cristo a tantos que hoy no lo conocen!

Pero cuando Jesús dice "Vayan por todo el mundo y prediquen el Evangelio", no sólo se refiere a los sacerdotes y monjitas, isino a todos nosotros los cristianos!

Para cumplir con el mandato de Jesús, no necesariamente tengo que cargar mi mochila e irme al África a enseñar su Palabra. Hay muchas personas a nuestro alrededor, que si bien conocen a Jesús, necesitan de buenos ejemplos de vida cristiana para creer en Él y seguirlo.



Cuando mi familia y yo rezamos juntos; vamos a misa; convivimos con alegría y respeto; nos ayudamos; compartimos nuestras cosas; respetamos y ayudamos a los que nos rodean... estamos evangelizando, y de la mejor manera: ¡con el ejemplo!



Además de lo anterior, debo seguir preparándome para conocer mejor a Jesús y poder hablar de Él a los demás.

¿Cómo puedo prepararme para conocer mejor a Jesús?

¿Cómo puede llevar su mensaje de amor en casa, en la escuela, en la calle...?

El Santo Evangelio

ILUSTRADO PARA NIÑOS

EN AQUEL TIEMPO, SE APARECIÓ JESÚS A LOS ONCE Y LES DIJO:

VAYAN POR TODO
EL MUNDO Y
PREDIQUEN EL
EVANGELIO (...)

A TODA
CREATURA.



SEGÚN
SAN MARCOS
16, 15-20.



Mientras meditas este pasaje, ilumina sus ilustraciones.



EL QUE CREA Y SE BAUTICE, SE SALVARÁ; EL QUE SE RESISTA A CREER, SERÁ CONDENADO.



ESTOS SON LOS MILAGROS QUE ACOMPAÑARÁN A LOS QUE HAYAN CREÍDO:

ARROJARÁN DEMONIOS EN MI NOMBRE,

HABLARÁN LENGUAS NUEVAS, COGERÁN SERPIENTES EN SUS MANOS, Y SI BEBEN UN VENENO MORTAL, NO LES HARÁ DAÑO;



IMPONDRÁN LAS MANOS A LOS ENFERMOS Y ÉSTOS QUEDARÁN SANOS.

EL SEÑOR JESÚS, DESPUÉS DE HABLARLES, SUBIÓ AL CIELO Y ESTÁ SENTADO A LA DERECHA DE DIOS.

ELLOS FUERON Y PROCLAMARON EL EVANGELIO POR TODAS PARTES,

Y EL SEÑOR ACTUABA CON ELLOS Y CONFIRMABA SU PREDICACIÓN CON LOS MILAGROS QUE HACÍAN.